### 学校だより



# 石薬師(いしゃくし)

鈴鹿市立石薬師小学校

令和4年11月30日 第18号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi

HP ではカラーでご覧になれます

#### 3年が初めて社会見学に行きました 11/17

3年生はバスに乗って初めての社会見学です。バスの中でも大変マナー良く見学地に向かいました。最初は市役所へ行きました。15階から東西南北の風景を確認した後,防災危機管理課で災害備蓄庫の見学や災害について学びました。次に白子漁港に行き,漁業の学習をしました。「魚魚鈴」で売られている魚介類も見せていただきました。最後は鈴鹿市中央消防署です。消防車や救急車,消防署内の見学をしました。消防士さんの防火服の重さや夜でも出動する仕事の大変さを学びました。









子どもたちはこの社会見学で、 どの施設でも様々な工夫がされて おり、働く人の工夫や苦労を学習 することができました。

#### 5年生が社会見学に行きました 11/18

5年生は鳥羽へ社会見学に行きました。初めに鳥羽 水族館で班別に見学しました。子どもたちは珍しい生 物に驚いたりショーでは拍手を送ったり魚をタッチする 体験をしたりしました。

ミキモト真珠島では真珠が入った万華鏡作りをした り養殖真珠について学んだりしました。海女さんの ショーも見学しました。



当日は大変良い天気で、青い海に青い空、そして子どもたちの楽しそうな笑顔が光っていました。





#### 3年生 「お茶のお話会」11/9



三重県は全国3位のお茶の生産地です。3年生は鈴鹿市茶業組合のお茶マイスターの方から鈴鹿のお茶のお話を聞き、一人ずつ急須でお茶を入れて飲みました。緑茶の味に「渋い~」と言っていた子供たちですが、お菓子を食べて飲むと「美味しい!」と笑顔でした。



#### 縦割り班でドッジボール大会 11/16

青空のもと、縦割り班でドッジボール大会を行いました。ソフトドッジボールなので低学年も高学年も一緒に楽しめました。1、2年生の子にボールを渡してあげる高学年の姿や、ボールをあてられてもにこにこしている姿がありました。とても楽しそうでした。

#### 6年 お薬教室 11/16

学校薬剤師さんに来ていただき,6年生が薬の飲み方を学習しました。お茶やオレンジジュースに薬を入れると変色する実験を見てびっくりしていました。薬は水で飲むといいことを学びました。危険薬物の怖さも知り,近寄らないことが大事ということも学びました。



## 4年 緑育体験教室 11/17

鈴鹿市が全国有数の植木産地であることから4年生が「緑育」に取り組みました。鈴鹿市花木生産農家の方から緑育について話を聞いた後、つつじの苗木を一人1鉢ずつ植木鉢に植えました。そして自分の鉢のつつじを剪定して家に持って帰りました。卯の花の挿し木や植え替えを経験している子どもたちは大変意欲的に取り組みました。



- 12月 2日(金)6年出前授業(文化体験プログラム)
  - 5日(月)1年出前授業(秋の物で作ろう)
  - 8日(木) 4, 5, 6年出前授業(防災)
  - 9日(金)石明協「石っ子教室」
  - 14日(水)人権集会(5限目)
  - 20日(火)大掃除 3年出前授業(クリスマスリース作り)
  - 2 1日(水)給食終了
  - 22日(木)個別懇談会(希望者)
  - 23日(金)2学期終業式

地区別下校 12/7, 12/14,

信綱短歌朗唱 12/6, 12/13, 12/20 読み聞かせ 12/7, 12/14

#### 信綱カルタ大会

12/15 4年 12/19 3年

12/20 1年 2年

12/21 6年 12/22 5年